Die Leiterin der Einrichtung, Marta Alfia, berichtete über die Entwicklung und Inanspruchnahme der Einrichtung und ging auf Fragen gerne ein.



Erneut hat die Vorstandschaft einen Spendenscheck über Tausend Euro zu den Betriebskosten an Frau Alfia übergeben.

Krankenpflegeverein Wäschenbeuren/Birenbach e.V.

Spende an den Verein Hospiz im Landkreis Göppingen
Der Krankenpflegeverein Wäschenbeuren/Birenbach sieht
seine Aufgabe auch in der Unterstützung von schwerstkranken Menschen in ihrer letzten Lebensphase. Während eines
Besuchs im Hospiz im Hammerpark in Göppingen-Faurndau
konnten sich die Vereinsverantwortlichen und Mitglieder der
Organisierten Nachbarschaftshilfe von der einfühlsamen Arbeit der Pflegekräfte und aller haupt- und ehrenamtlichen
Mitarbeiter überzeugen. Bei einer Führung durch Teile des
Hauses war eine wohltuende Atmosphäre zu verspüren, in
der sich sowohl die Gäste als auch deren Angehörige in
schweren Stunden geborgen fühlen können.